



viernes 6 de junio de 2025

Seguridad Ciudadana desarrolla una campaña de prevención de incidencias a través de encuentros vecinales

El concejal del Área, Badel Albelo, y representantes de la Policía Local de La Laguna han mantenido recientemente un encuentro con la Asociación de Vecinos de San Lázaro



Reunión Seguridad Ciudadana

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Seguridad Ciudadana y la Policía Local, ha celebrado esta semana una reunión de trabajo con la Asociación de Vecinos de San Lázaro para recabar aportaciones y propuestas de mejora de la propia ciudadanía, referidas a distintos ámbitos que afectan a la seguridad vial y el bienestar de la población de esta zona del municipio.

Esta acción se enmarca en una campaña de prevención que la Corporación local está llevando a cabo en los seis distritos, y que ya ha recorrido zonas como Rodeo Alto, Guajara, Guamasa, Bajamar, Punta del Hidalgo o el barrio de La Candelaria, entre otros puntos del municipio. El objetivo es que estas citas se desarrollen con carácter mensual y que se extiendan durante todo el año.

En esta ocasión, el encuentro estuvo encabezado por el concejal de Seguridad Ciudadana y primer teniente de alcalde del Consistorio, Badel Albelo, y el subcomisario jefe de la Policía Local, Jesús González. Por parte de la A. A.V.V. de San Lázaro, asistieron Andrés Pérez (presidente) e Ildefonso Hernández (vicepresidente).

Badel Albelo quiso, en primer lugar, agradecer la predisposición y el buen talante de todas las partes implicadas en esta reunión, "cuyo fin principal es complementar la gran labor que nuestros agentes de seguridad desempeñan a través de las patrullas y los distintos avisos que recibimos en nuestras dependencias policiales".

"Acciones tan sencillas como el cambio de una señalización vial, la mejora de medidas de seguridad en un entorno concreto o un refuerzo de agentes en zonas del municipio, a petición de los propios vecinos y vecinas, nos ayudan a evitar altercados o incidentes en el futuro. Por ese motivo, entendemos que estos espacios de diálogo serán enriquecedores para reforzar los puentes de comunicación existentes con los laguneros y laguneras".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Los puntos que se abordaron en esta reunión con la Asociación de Vecinos de San Lázaro fueron las posibles mejoras en materia de accesibilidad, la implementación de señalética horizontal en algunas vías y sendas peatonales, los vertederos incontrolados que se generan en solares abandonados del entorno y la solicitud de mayor presencia policial en espacios públicos donde en ocasiones se registran botellones ilegales.

Tanto Badel Albelo como los subinspectores de la Policía Local de La Laguna recalcaron la necesidad de que la ciudadanía presente denuncias y se ponga en contacto con este cuerpo de seguridad, en caso de que presencie cualquier delito, altercado o incidente, para que los agentes puedan actuar a la mayor brevedad posible.